



Verabschiedung langjähriger Reinigungskraft an der Oberschule Säßigel

Anna Elisabeth Sandmann wechselt nach 28 Jahren in den Ruhestand

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde in der Oberschule Säßigel wurde Anna Elisabeth Sandmann in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Zu diesem besonderen Anlass gratulierten und bedankten sich im Namen des Schulträgers Erster Samtgemeinderat Hans Nowak, Fachbereichsleiter für Schulen, Arnold Welling, Petra Nieters vom Fachdienst 2 sowie Anna Stammel vom Personalrat. Sie würdigten die Verdienste von Frau Sandmann mit einem Blumenstrauß und einer Urkunde. „Frau Sandmann war 28 Jahre als Reinigungskraft im selben Schulgebäude im alten Realschulgebäude tätig und hat in der Zeit viele Schulreformen und auch Veränderungen in der Schulleitung miterlebt. In ihrer Personalakte findet man in einem Zeitraum von über 22 Jahren keinen einzigen Eintrag über Fehltage oder über sonstige Veränderungen,“ sagte Hans Nowak. Schulleiterin Maria Lau und Markus Schute vom Personalrat der Schule am Schloss bedankten sich bei Frau Sandmann für die gute und treue Zusammenarbeit bei der über ein Vierteljahrhundert geleisteten Tätigkeit als Reinigungskraft für „strahlende Sauberkeit“ im alten Realschulgebäude. Sie überreichten ihr einen Präsentkorb mit den besten Wünschen für die Zukunft.

Text u. Foto: Gisela Arling